

Procès-verbal de l'AD de Volailles de race Suisse du 10 juin 2023 à la BCF Arena de Fribourg

Assemblée suisse des délégués
Samedi 10 juin 2023, 9.00 heures
BCF Arena, 1700 Fribourg

Ordre du jour :

1. Salutations
2. Election des scrutateurs
3. Constat des présences
4. Procès-verbal de l'AD du 11 juin 2022 à Courtemelon
5. Rapport annuel du président
6. Affaires financières
 - a) Comptes annuels 2022 et rapport de révision
 - b) Ajouts au budget 2023
 - c) Budget 2024
 - d) Cotisation annuelle des membres et indemnités du comité
 - e) Subventions aux clubs de race
 - f) Crédit du comité
7. Elections
 - a) Caissier
 - b) Office de révision
8. Propositions
9. Expositions
 - a) Nationale 2022 à Siggenthal (rétrospective)
 - b) Exposition nationale de coqs 2023 à Interlaken
 - c) Nationale 2024 à Thoun
 - d) Nationale 2026 à Fribourg
10. Honorariat
11. Communications
12. Divers

Nous avons un hobby passionnant, le fait d'être en contact journalier avec mes animaux me permet personnellement de réfléchir à d'autres choses et surtout d'être plus serein quand il s'agit de prendre une ou des décisions importantes. Hélas, grippe aviaire, avenir financier précaire, font partie aujourd'hui du langage courant dans notre hobby. Cela fait parfois peur et est malheureusement décourageant. Difficile de prendre des décisions adaptées aux exigences que nous impose le bon fonctionnement de notre fédération, mais le comité met tout en œuvre pour maintenir le cap. Parfois, il y a aussi quelques personnes qui par leurs commentaires, leurs attitudes ou leurs actions, ont le pouvoir de nous faciliter grandement le transit intestinal. La difficulté étant dans ce cas de ne pas se laisser piéger en prenant des décisions qui ressemblent plus à un règlement de compte qu'à une décision réfléchie et profitable à tous. Je vous invite aujourd'hui à ne pas vous laisser influencer par ce genre de manœuvre et à prendre les décisions les meilleures pour notre fédération et notre hobby. C'est avec ces mots que je déclare l'assemblée 2023 des délégués de Volailles

Ordre du jour

1.	Salutations	Jean-Maurice
	<p>Le président Jean-Maurice Tièche salue au nom du comité de Volailles de race Suisse et souhaite à tous une cordiale bienvenue à Fribourg.</p> <p>Il salue tout particulièrement notre président d'honneur, Martin Wyss, et tous les membres d'honneur de Volailles de race Suisse présents.</p> <p>Un salut particulier est également adressé aux hôtes : Gion Gross, président de l'EE ainsi qu'à Urs Heer de la Maison UFA, notre sponsor.</p> <p>Pour faciliter la traduction, tous les intervenants sont invités à exprimer leur déclaration/prise de position en bon allemand ! Il est attendu que toutes les discussions sur nos affaires soient menées objectivement et avec respect.</p> <p>Il passe la parole à la secrétaire qui prie Peter Gütle de prendre place à la table nappée de blanc. Andreas Ehrismann débouche une bouteille de vin et remplit le verre de Peter. Peter Gütle dirige les finances depuis 26 ans, ce qui est une raison plus que valable de le fêter et de l'honorer.</p>	
	<p>Excuses</p>	
	<p>Pour l'assemblée des délégués de ce jour, différentes excuses ont été reçues.</p> <p><u>Invités</u></p> <p>Ruedi Zweifel de l'Aviforum Isidor Baumann de la Fondation Aviforum Kurt Halter Marc Bandelier Sandra Juillerat Lionel Oulevay</p>	

	<p><u>Membres d'honneur :</u> Fritz Tanner Gabi Maurer Rösli Karpf René Schlauri Hanspeter Blättler Ursula Götz Charlotte Gautschi</p> <p><u>Des fédérations cantonales :</u> Peter Römer, Petits animaux Schaffhouse</p> <p><u>Des sociétés :</u> OV Konolfingen OV Balzers et les clubs spéciaux</p> <p>Un cordiale merci à Michel Bovet pour la traduction simultanée de l'assemblée des délégués de ce jour.</p> <p>Avant d'attaquer les affaires de l'assemblée des délégués de cette année, nous voulons avoir une pensée pour tous ceux qui ne peuvent être parmi nous en raison d'une maladie ou d'un autre souci. Le comité leur souhaite un prompt et complet rétablissement.</p>	
	<p>Nécrologie</p>	
	<p>L'an dernier également, plusieurs collègues ont quitté cette terre pour toujours. En hommage à tous ceux qui nous ont quittés l'an dernier, nous avons une pensée émue pour notre membre d'honneur Kurt Marolf et notre collègue juge Ludmilla Hunacek, d'Aigle, Les participants se lèvent de leur siège pour rendre hommage à tous les défunts.</p>	
	<p>Envoi</p>	
	<p>L'envoi des documents pour l'AD s'est fait dans les délais le 13 mai 2023 par le secrétariat de Volailles de race Suisse. Malheureusement, les cartes de vote, suite à une erreur, ont été expédiées à l'adresse du président et non à celle du préposé. En espérant que ces cartes ont été retransmises, le comité s'excuse de ces désagréments. L'important est toutefois que toutes les organisations aient reçu les cartes, ce qui, selon ce que nous savons, a été le cas. L'ordre du jour de l'assemblée d'aujourd'hui a été publié en allemand et en français dans le Petits animaux Magazine et pouvait être téléchargé sur la page Internet de notre fédération.</p>	
<p>2.</p>	<p>Election des scrutateurs</p>	<p>Jean-Maurice</p>
	<p>Le comité propose les personnes suivantes comme scrutateurs : Bloc 1: Christian Husistein Bloc 2: Hans Hofer Et comme chef du bureau de vote : Simon Zehnder Il n'y a pas d'autres propositions pour cette fonction. Vote : unanimité Voix contraires : aucune Les élus sont priés de compter les cartes de vote des délégués et</p>	

	les participants et d'annoncer le résultat au chef du bureau de vote.	
3.	Constat des présences	Jean-Maurice
	Le travail des scrutateurs a donné le résultat suivant : 80 personnes présentes avec : 177 voix valables Y compris 2 hôtes : Gion Gross (non seulement hôte mais aussi président de l'EE), ainsi que Urs Heer de UFA La majorité absolue se monte donc à 89 voix.	
4.	Procès-verbal de l'AD du 11 juin 2022	Jean-Maurice
	Le procès-verbal de l'assemblée des délégués du 11.06.2022 à Courtemelon a paru dans les communications officielles N°8 du 3 août 2022 dans les deux langues. Dans le délai d'objection de 30 jours, aucune demande de modification ne nous est parvenue de sorte que le procès-verbal est considéré comme adopté. Je remercie Regula Hugentobler pour la rédaction du procès-verbal et Michel Bovet pour sa traduction.	
5.	Rapport annuel du président	Andreas Ehrismann
	Andreas Ehrismann, vice-président : le rapport annuel du président a été adressé à toutes les organisations en allemand et en français, avec les documents de l'assemblée des délégués. Il a également été publié dans les deux langues dans le Petits animaux Magazine. Andreas Ehrismann demande s'il y a des demandes d'adjonctions fondées ou des questions sur le rapport annuel du président. La parole n'est pas demandée. Vote : unanimité Voix contraires : aucune Un chaleureux merci à Jean-Maurice pour son travail et son engagement. Applaudissements.	
6.	Affaires financières	Peter Gütle
	Peter Gütle s'exprime depuis sa table séparée et remercie de cet honneur.	
a.	Comptes annuels 2022 et rapport de révision	
	Peter Gütle remercie pour les recettes suivantes : UFA Fr. 10'000 et les fédérations cantonales /cotisations des membres Fr 41'060, la vente des bagues Fr. 29'000, les recettes du loyer Fr. 48'000. Pour cela, un remerciement doit être adressé à Martin Schöni. Dépenses pour la Nationale de Siggenthal Fr. 66'000, volières Fr. 46'000, formation Fr. 26'000. Perte pour l'exercice 2022 Fr. 48'000. Les volières seront amorties annuellement à hauteur de Fr. 5'000. Peter Gütle ouvre la discussion sur les comptes, la parole n'est pas demandée.	
	Rapport de révision	
	Gilles Python a examiné les comptes le 4.4.2023 à Fribourg. Malheureusement, Gilles a dû s'excuser pour l'AD d'aujourd'hui. Le rapport de révision peut être lu à la fin des comptes annuels. Vote : unanimité Avis contraires : aucun	
b.	Ajouts au budget 2023	
	Lors de l'AD extraordinaire de Petits animaux Suisse, une cotisation de Fr. 5 par membre a été décidée, la facture de Fr.	

	<p>17'500 a déjà été payée. Les subventions aux clubs pour la participation à la JEP, la CPP et l'AD ont été biffées. Aucune augmentation de la cotisation des membres. Pour la Nationale des coqs, un montant de Fr. 10'000 sera encore engagé. Cela entraîne un déficit de Fr. 58'000.</p> <p>Vote : unanimité. Avis contraires : aucun.</p>	
c.	Budget 2024	
	<p>Nouvelle cotisation des membres Fr. 20, recettes attendues de Fr. 60'000 pour env. 3'000 membres. L'Exposition nationale de Thounne charge le budget avec près de Fr. 60'000. Le bien immobilier de Zollikofen doit être assaini pour Fr. 15'000. Des indications plus précises sont encore tirées au clair actuellement.</p> <p>Vote : unanimité. Avis contraires : aucun.</p>	
d.	Cotisation annuelle des membres et indemnité du comité	
	<p>Le comité propose de laisser la cotisation pour l'année 2023 à Fr. 10, il propose en outre de l'augmenter à Fr. 20 pour l'année 2024. Les indemnités du comité, des commissions et des groupes de travail sont maintenues à Fr. 220 forfaitaires par jour, Fr. 100 pour les délégations, Fr. 0,60/km pour les frais de déplacement. Indemnité du comité, Fr. 10'000 au total.</p> <p>Vote : unanimité Avis contraires : aucun</p>	
e.	Subventions aux clubs de race	
	<p>Le comité propose de biffer les subventions aux clubs pour la participation à la CPP, la JEP et l'AD. Lors d'expositions de club dans le cadre des Nationales, le club de race recevra Fr. 4 par sujet exposé et Fr. 2 par sujet durant les années intermédiaires (cette année lors de la Nationale des coqs à Interlaken), pour autant que 21 sujets au moins soient présentés. Le versement des subventions se fera après les expositions avec fourniture des justificatifs correspondants à Volailles de race Suisse.</p> <p>Vote : unanimité. Voix contraires : aucune.</p>	
f.	Crédit du comité	
	<p>Depuis plusieurs années, le comité a un crédit de Fr. 7'500 par affaire, avec un maximum de Fr. 25'000. Le comité propose de le maintenir.</p> <p>Vote : unanimité. Voix contraires : aucune.</p>	
7.	Elections	
a.	Du caissier	Jean-Maurice
	<p>Comme annoncé l'an passé, Peter souhaitait se retirer en 2023. Nous avons donc cherché dans toutes les régions du pays quelqu'un susceptible de reprendre son mandat, nous avons eu beaucoup de contacts et de discussions, mais finalement cela n'a pas été fructueux. À la suite de cela Peter s'est mis à disposition pour faire une année supplémentaire.</p> <p>Vote : unanimité. Abstentions : aucune. Voix contraires : aucune.</p>	
b.	L'Office de révision	Jean-Maurice

	Gille Python et Michael Picard se mettent à disposition pour un nouvel exercice comme réviseurs des comptes. Vote : unanimité. Voix contraires : aucune. Abstentions : aucune.	
c.	Responsable de la communication	Jean-Maurice
	Fabian Schenkel annonce sa démission du comité de Volailles de race Suisse après une année seulement, pour des raisons personnelles. Pour des raisons de coût, cette fonction ne sera pas remplacée.	
8.	Propositions	Jean-Maurice
	Les propositions à l'assemblée des délégués doivent être adressées par écrit et avec argumentaire au président jusqu'au 31 décembre de l'année précédente. De la part des membres aucune proposition n'a été présentée avant le 31 décembre 2022. Le comité de Volailles de race Suisse n'a pas non plus de proposition pour cette année. L'an prochain, le comité aimerait toutefois proposer des modifications de divers règlements et des statuts. Nous devons également discuter de la proposition présentée par la fédération fribourgeoise qui souhaite la suppression des organisations actuelles pour les remplacer par une seule fédération Petits animaux Suisse avec des commissions spécialisées.	
9.	Expositions	Hans-Ulrich
	Hans-Ulrich Zahnd se réjouit qu'une exposition nationale de volailles ait enfin pu de nouveau avoir lieu.	
a.	Nationale 2022 Siggenthal	Ruedi Hofmann
	Ruedi Hofmann présente une rétrospective à l'aide de diapositives de la Nationale réussie de Siggenthal. Il remercie tous les collaborateurs sans oublier les participants.	
	Vainqueurs Sections : 1ère place OV Ruswil, Simon Zehnder reçoit le prix. Clubs : 1ère place : Club de la Welsumer Champions : (Assiette en bois avec la race, mais hélas la mauvaise année). Les assiettes seront reprises après la distribution pour être corrigées avant d'être renvoyées par poste aux gagnants. - Dindes : Furer Pascal - Oies : Chase Jenny - Canards : Fallegger Heiri - Poules de grande race : Suter Patrick - Diminutifs : Brönimann Fritz - Naines originelles : Bernhard Walter - Cailles pondeuses du Japon : Besmer Thomas - Gallinacés : Kratzer Tobias - Anatidés : Sahli Josianne - Jeunesse : Tönus Justin	
b.	Nationale des coqs 2023 Interlaken	Hanspeter Schürch
	Cette Nationale des coqs est planifiée depuis 2017, mais n'a pas encore pu avoir lieu. 4./5.11.2023 au Jungfraupark/Mysteri Park. La Nationale des coqs aura lieu dans un grand corridor rond vitré. 424 m de longueur et 8 m de largeur. Le tout avec beaucoup de lumière. Au centre se	

	<p>trouve un restaurant et des possibilités de s'asseoir. Il y a encore de la place pour des expositions de clubs. Les intéressés sont priés de s'adresser auprès de Hans-Ulrich Zahnd. Au niveau de la circulation des véhicules, la situation est également très favorable. Hanspeter Schürch présente le règlement d'exposition et précise que les sujets exposés ne compteront que dans la partie où ils sont inscrits, soit le club ou la Nationale des coqs. Le prix des inscriptions a été adapté, ainsi le 1er sujet coûte Fr. 49 et chaque suivant Fr. 36.</p> <p>Comme prix souvenir, il y aura un fromage.</p>	
c.	Exposition nationale de volailles 2024 Thoune	Hanspeter Schürch
	<p>L'AEVM (ZUN) a retiré à bref délai son intérêt à organiser une exposition. Le même CO que pour la Nationale des coqs s'est déjà déclaré prêt à organiser la Nationale des volailles. Le CO est très motivé et se réjouit déjà d'une forte participation et d'une exposition plaisante. Les dates ont été avancées aux 16/17 novembre 2024.</p>	
d.	Expositions	Hans-Ulrich
	<p>En 2026, la Nationale se déroulera à Fribourg. La halle n'est pas encore connue.</p> <p>Pour d'autres expositions en 2028 et 2030, des organisateurs sont recherchés. Pour les Nationales des coqs 2025, resp. 2027, également, des organisateurs sont recherchés.</p>	
	<p>Un grand merci à toutes ces personnes pour leur engagement exemplaire dans ces différentes organisations. Il est réjouissant et motivant d'avoir des membres qui s'engagent pour le futur de la fédération.</p>	Jean-Maurice
10.	Honorariat	Jean-Maurice
	<p>Nous arrivons au plus beau point de l'ordre du jour. Mesdames, messieurs, n'hésitez pas à nous annoncer des personnes de votre région qui par leur engagement et leur action méritent un remerciement de nous tous, Je suis convaincu qu'il y a de nombreux membres qui méritent un tel honneur.</p>	
	Remerciements	
	<p>Comme annoncé il y a quelques minutes, Fabian Schenkel a donné son congé du comité. Volailles de race Suisse souhaite le remercier pour ses années d'engagement d'abord en tant que rédacteur avicole du journal « Tierwelt » depuis 2011 jusqu'à la vente de celui-ci et pour son année de comité en lui remettant un cadeau. Cher Fabian, nous te souhaitons le meilleur pour ton futur et t'adressons encore une fois nos vifs remerciements.</p>	
	Honorariat pour 26 années en tant que caissier	
	<p>26 ans de comité ce n'est pas rien. Nous sommes, je suis, très heureux qu'il se soit mis à disposition pour une année supplémentaire. Nous tenons, ici et avec vous, à le remercier pour son grand engagement et pour les innombrables heures consacrées à la gestion de nos finances. Élu à Bâle, en 1997, au sein du comité de ce qui s'appelait encore SRGV, il a connu 3 présidents et a vu passer un grand nombre de collègues durant ce quart de siècle. Un</p>	

	<p>article lui est par ailleurs consacré dans le « Petits animaux magazine » de juin. Merci, Peter, pour cet exemple de fidélité, pour tes nombreux et très précieux conseils, pour ta chaleureuse camaraderie et pour ton amitié. Mesdames et messieurs, je vous demande de remercier Peter par un énorme applaudissement.</p>	
	<p>Médaille du mérite</p>	
	<p>Cette année, nous avons une proposition :</p>	
	<p><u>Doris Hofmann</u> : elle est membre de sa section locale depuis 1994, en est actuellement secrétaire et membre d'honneur. En tant qu'éleveuse passionnée de Welsumer, elle a participé à un grand nombre d'expositions, non seulement comme exposante, remportant de nombreuses distinctions, mais aussi comme collaboratrice régulière au sein de différents comités d'organisation, dont celui de la dernière Nationale à Siggenthal. Chère Doris Hofmann, au nom du comité, je te remercie de ton grand engagement pour notre hobby et te remet la médaille du mérite de Volailles de race Suisse.</p>	
	<p>Membres d'honneur</p>	
	<p><u>Bernard Raymann</u>: Lorsque cet homme a commencé à élever des volailles de race il y a 52 ans, alors qu'il n'était encore qu'un adolescent, il ne pensait probablement pas qu'il posséderait un jour des volières avec différents faisans, des étangs avec d'innombrables espèces D'oiseaux aquatiques, même rares, et des poules de différentes races. Aujourd'hui, il est sans doute l'un des plus grands connaisseurs et l'un des éleveurs les plus performants, surtout d'anatidés les plus divers. Parmi ceux-ci, il y a aussi des espèces protégées par la CITES qui se reproduisent avec succès chez lui. C'est pourquoi il est en contact avec des zoos et des jardins zoologiques, auxquels il donne même parfois des animaux.</p> <p>Il était et est toujours un grand promoteur de l'aviculture de race. Il est donc toujours prêt à transmettre son savoir. Il a même reçu une délégation de l'Office fédéral de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires (OSAV) pour montrer aux représentants comment un caneton est éjointé dans les règles de l'art.</p> <p>Il a présidé son club local pendant pas moins de 30 ans et s'est également engagé dans plusieurs autres associations et clubs spécialisés. Il n'a pas seulement présenté ses animaux lors d'innombrables expositions nationales, cantonales et régionales, il a également toujours apporté son aide, que ce soit en tant que membre du comité d'organisation ou en tant qu'assistant actif. Il s'est également fait un nom en tant qu'accoureur, bien au-delà des frontières de son canton. Des milliers de poussins sont nés dans ses couveuses et ont ainsi contribué de manière déterminante à la pérennité de la volaille de race. Il laisse toutefois ses canards d'ornement et ses oies couvrir eux-mêmes leurs œufs - le plus près possible de la nature, tel est son credo !</p> <p>Une vie pour l'aviculture de race - vraiment ! Beny Raymann mérite donc de recevoir le plus grand honneur de notre fédération, c'est pourquoi nous demandons aux délégués de lui décerner le titre de membre d'honneur de Volailles de race Suisse par de vifs applaudissements.</p>	

	.	
	<p><u>Ruedi Hofmann:</u></p> <p>Chers délégués</p> <p>Aujourd'hui, j'ai le plaisir de proposer une personne comme membre d'honneur...</p> <p>Cette personne est impliquée dans l'élevage de petits animaux depuis les années 70.</p> <p>Ce proverbe lui correspond le mieux : "Mieux vaut parler un peu moins fort, mais faire de grandes choses avec amour pour le bien de l'élevage de petits animaux".</p> <p>Cette personne a commencé son élevage de petits animaux avec des lapins, avant de se rendre compte qu'il y avait quelque chose de plus beau 😊, à savoir l'élevage de volailles.</p> <p>Dans toutes les sections auxquelles il participe, il rencontre un très grand succès.</p> <p>La promotion des jeunes est une affaire de cœur pour cette personne.</p> <p>Ses activités ont été ou sont les suivantes :</p> <p>L'année prochaine, il aura 50 ans de présence dans l'élevage de petits animaux.</p> <p>Il a été président du comité d'organisation de nombreuses expositions, championnat suisse des jeunes, exposition nationale de volaille, etc.</p> <p>Président de club, président des lapins, trésorier, etc.</p> <p>Membre du Welsumer Club Suisse</p> <p>Membre du club Angora et Deilenaar</p> <p>Président cantonal de l'association cantonale argovienne.</p> <p>Il est toujours là quand on a besoin de quelqu'un.</p> <p>Chers délégués, maintenant tout le monde sait de qui il s'agit ! Je peux vous proposer Ruedi Hoffmann comme membre d'honneur de Volailles de race Suisse.</p>	Christian
11.	Communications des membres du comité	Jean-Maurice
	Association des juges	Christian
	L'AG a eu lieu en mai avec tous les juges actifs et passifs. Les poules huppées étaient au centre des débats.	
	Domaine de la formation	Christian

	Des cours sont proposés régulièrement. Il y a encore un cours de base, un cours d'anatidés et un cours d'éleveurs et l'an prochain un cours de préposés est prévu. La JEP a eu lieu à la Station ornithologique de Sempach avec des exposés passionnants.	
	Formation des juges	Christian

	Tous les candidats, ainsi que Sonja Carter ont réussi avec bravoure l'examen final.	
	Commission du standard et technique	Urs Lochmann
	Urs Lochmann explique à toutes les personnes présentes l'importance de l'Inventaire. Il y a sûrement moins d'éleveurs, mais leur nombre ne peut pas avoir pareillement diminué. Il incite chacun à annoncer ses animaux. L'adresse mail correcte est : urslochmann@hotmail.com	
	Communication	Fabian
	L'exploitation du sondage lors de la CPP a montré que 14% veulent une communication par courrier, 86% par e-mail. 86 % sont d'accord que la JEP change de nom pour devenir le Forum des volailles. 99% sont en faveur des amateurs de volailles, 88% pour le sponsoring. 87 % pensent que la période des expositions doit être adaptée (grippe aviaire par ex.). 95% souhaitent que la fédération soutienne encore financièrement la Nationale.	
	Protection animale	Andreas
	La Confédération a donné aux cantons un pouvoir absolu en ce qui concerne la grippe aviaire. Actuellement, il y a quelques cas dans divers cantons. Un vaccin peut-être en 2025, l'OSAV serait compétent en la matière, notamment parce que la volaille industrielle est également concernée et le label Bio ne peut plus être garanti. Pour l'hiver prochain, il y aura sûrement de nouveau des mesures.	
	Europe	Jean-Maurice
	L'Exposition EE 2024 en Tchéquie se fera sans volailles ni pigeons, soit seulement avec des lapins et des cobayes.	
	AD de Petits animaux Suisse 2023	Jean-Maurice
	Comme vous le savez, les trois divisions à plumes ont déposé une proposition à l'attention de l'AD de Petits animaux Suisse, à savoir le partage d'une partie des CHF 2'000'000 de la vente de la Tierwelt. Lors de la CPP nous vous avons demandé si nous devons retirer cette proposition et la majorité était d'avis qu'il fallait la laisser. Aujourd'hui les comités de Pigeons de race et de Volailles de race Suisse sont d'avis qu'il vaudrait mieux la retirer, car nos collègues d'Oiseaux d'agrément vont discuter aujourd'hui d'un éventuel retrait de Petits animaux Suisse : Il nous paraît donc illogique de faire ce partage maintenant et de leur offrir ce cadeau. C'est pourquoi je vous vous demande officiellement votre avis, devons-nous laisser courir cette proposition ou la retirer ? Les pigeons vont en faire de même ce matin. Si vous êtes d'avis qu'il faut la retirer, merci de le signaler par un lever de carte Vote : retrait de Volailles de race Suisse : majorité Voix contraires : 1	
12.	Divers	Jean-Maurice
	Gion Gross rend attentif aux poules à deux fins. A l'heure actuelle, de nombreux spots sont diffusés partout avec mention des qualités positives des races dont fait partie la Welsumer. Malheureusement, c'est toujours ProSpecieRara qui est le	Gion Gross

	signataire. Gion Gross donne mandat au comité de devenir actif. Aussi dans la perspective de 2026, année où l'abattage des poussins mâles sera interdit. Il attend une stratégie publicitaire de la part de la fédération.	
	Martin Wyss incite chacun à participer à la recherche d'un caissier adéquat. Il ne doit pas nécessairement être éleveur de volailles, mais un éleveur de petits animaux serait idéal, sans être une obligation, il ou elle doit comprendre la caisse.	Martin Wyss
	Le président demande si la conduite de l'assemblée a été correcte. Comme personne ne prend la parole, la conduite des débats est considérée comme adoptée.	Jean-Maurice
	Le comité remercie les délégués de leur participation à l'assemblée des délégués 2023 de Volailles de race Suisse. Le président remercie tout particulièrement les personnes présentes de leur engagement dans les fédérations cantonales, les sociétés locales et les clubs spéciaux, Le comité souhaite à chacun une bonne santé et un bon retour à la maison. Par ces termes, le président clôt l'assemblée des délégués 2023.	

Prochaine assemblée : 8.06.2024, lieu encore ouvert.
Fin de l'assemblée : 10.50 heures
Pour le procès-verbal

Regula Hugentobler
Traduction : Michel Bovet

